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Статья посвящена рассмотрению уголовных санкций, применяемых к юридическим лицам в странах континентального права (романо-
германской правовой семьи) Западной Европы: Австрии, Бельгии, Испании, Лихтенштейне, Люксембурге, Нидерландах, Франции и 
Швейцарии. Указываются имеющиеся подходы к доктринальной систематизации таких санкций, и проводится их рассмотрение исходя 
из их деления на два вида: санкции-наказания и санкции, относящиеся к иным мерам уголовно-правового характера. Приводится 
анализ имеющихся в странах Западной Европы уголовных санкций для юридических лиц — иных мер уголовно-правового характера, в 
число которых входят санкции, заключающиеся в прекращении, запрещении или ограничении видов деятельности юридического лица 
(приостановление деятельности юридического лица; запрещение осуществлять один или несколько видов деятельности; закрытие 
подразделений (предприятий) юридического лица и прекращение их деятельности; лишение льгот и прав, в том числе исключение из 
участия в договорах, запрещение получать помощь от государства, запрет обращения с призывами к размещению вкладов или ценных 
бумаг, запрет выпуска в обращение чеков, запрещение владения; помещение под судебный надзор); восстановительные и репутационные 
санкции. Рассматриваются обстоятельства, отягчающие и смягчающие ответственность юридического лица, а также уголовные санкции 
в случае рецидива, вопросы отсрочки исполнения наказания и условного осуждения юридического лица, правопреемства уголовной 
ответственности.
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The article is dedicated to a review of criminal sanctions applied to legal entities in some civil law countries (of the Romano-Germanic legal 
system) of Western Europe: Austria, Belgium, Spain, Liechtenstein, Luxembourg, the Netherlands, France and Switzerland. The author notes the 
existing approaches to the doctrinal systematization of such sanctions and reviews them based on the division into two types: sanctions-punishments 
and sanctions related to other criminal law measures. The paper analyzes criminal sanctions for legal entities in Western European countries — 
other criminal law measures that include sanctions stipulating the termination, prohibition or restriction of activity types of a legal entity (suspension 
of operations of a legal entity; prohibition against carrying out one or several activity types; closing and termination of operations of subdivisions 
(enterprises) of a legal entity; revocation of privileges and rights including exclusion from participation in agreements, prohibition against the 
receipt of assistance from the state, prohibition against calls for the placement of deposits or securities, prohibition against the issue of cheques, 
prohibition of ownership; placement under judicial supervision); restorative and reputation sanctions. The article reviews circumstances aggravating 
and mitigating the liability of a legal entity and criminal sanctions in case of a repeated offense, issues of the suspension of sentence enforcement 
and the probation of a legal entity, legal succession of criminal liability.
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